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本日の出席率７９.０７％：会員数４４名・出席３３名・欠席９名・出席規定免除会員（２）１名・ビジター２名

前々回の修正出席率１００％：出席３４名・メークアップ８名・出席規定免除会員（２）２名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。延寿会には

４３名もの人に参加していただき

ました。本当に有難うございます。

１２月１０００回例会、１月ＩＭ、

２月延寿会と前田委員長はじめ親

睦活動委員会のメンバーには、こ

の４ヶ月休む暇もなく活躍してい

ただき感謝のほかありません。Ｉ

Ｍに関して、今でも会う人に良かったねと言われます。ＩＭ

実行委員会のみなさんはじめ、メンバーのみなさんに改め

て感謝を申し上げます。しかし今日ＩＭ実行委員会を開き

ましたが、まだまだ決算、報告書作りが残っています。最

後までよろしくお願いします。

　おととい、岩永ガバナーから私に直接電話があり「本当

にＩＭ良かったですね。ガバナー月信に投稿をお願いしま

す。それとは別にホームページにも写真を載せたいと思い

ますので、ガバナー事務所まで送って下さい」と話があり

ました。有難いことです。また、第５グループ山本ガバナー

補佐からもお礼状が来ていますので読んでみたいと思います。

　『謹啓　時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、この度開催されましたインターシティ・ミーティン

グにつきましては、ホストを務めていただきました貴クラ

ブの会員、一丸となったチームワークで、盛会に終了でき

ましたことを、心より厚くお礼申し上げます。今回、ＩＭの

テーマ「復興と支援」、山東昭子参議院議員の基調講演、

またパネラーによる意見交換など、懇親会会場で皆様のお

話を聞く限りでは非常に好評で、ガバナー補佐と致しまし

ても大変嬉しく、ホストクラブである佐世保中央ＲＣのみ

なさまのご努力に深く感謝致しております。特に、このＩ

Ｍを開催するにあたり現地を訪れ被災者の生の声を聞いて

こられたことは、大変意義深いことであり、IM 成功の鍵だ

と思っております。また、自ら被災しながら宮城県でボラ

ンティア活動を続けおられる方々が、パネラーとして登壇

され「多くの人が現地を訪れ、被災者を元気づけてほしい」・

「震災後、ボランティアの数は減ったし、復興は思うほど進

んでいない。被災者は自分たちが忘れられるのを心配して

いる」など訴えられたことが印象的でした。今後、各クラ

１．例会変更

　 佐世保東南ロータリークラブ

　　 ２月２２日（水）→２月２４日（金）１０：００～

　　 九十九島動植物園　記念植樹のため　

　　

２．来　　信
　 ・佐世保ロータリークラブ

　  ２０１２～１３年度第１回市内ＲＣ会長幹事会の案内

　　３月２１日( 水）１８：３０～　セントラルホテル

    ・佐世保北ロータリークラブ

　   北斗会・中央会ゴルフ対抗戦の挑戦状

　　 ３月１８日（日）　佐世保国際ＣＣ

ReportReportReport

佐世保南ロータリークラブ　　　松本　一盛様

　　　　　　　　　　　　　　　篠原　政幸様

ブで「復興と支援」について、今一度考えて頂けるならば、

今回のＩＭが大きな実りであったと存じます。今後とも２７

４０地区の模範としてご活躍下さいますようお願い申し上

げ、貴クラブのご発展と会員のみなさまのご健勝を心より

お祈り申し上げます。まずは略儀ながら書中を持ちまして

お礼申し上げます。　謹白』　

本当に有難い御礼状をいただきました。

成功の法則３０

感謝の心が高まれば高まるほど、それに正比例して幸福

感が高まっていく

　経営の神様と言われた松下幸之助の言葉です。先日ＩＭ

に関して一生懸命に働いた人に対して感謝のこころが足り

ないのではないかと指摘を受けました。非常に反省してお

ります。改めまして実行委員会のみなさん、親睦活動委員

会のみなさん、それぞれの立場で働いていただいたみなさ

ん、そして全メンバーに感謝を申し上げます。ありがとう

ございました。
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　２月　３日　岡　　光正・晴美　ご夫妻
　２月　８日　後田　明子・輝行　ご夫妻
　２月１４日　浅野　訓一・由美　ご夫妻

BirthdayBirthdayBirthdayBirthday

　昭和３５年２月　１日　野村　和義君
　昭和２７年２月　３日　牛島　義亮君
　昭和３２年２月　９日　平岩　義明君

第２７４０地区第６グループガバナー補佐　坂井 智照様

　本日は第３回ガバナー補佐訪問です。第６グループ最後

の訪問クラブで安心したこころもちです。今後ともよろし

くお願いいたします。　

佐世保南ロータリークラブ　松本 一盛様

　延寿会の祈願祭、お疲れ様でした。

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事

　皆様こんにちは。明日からまた寒くなるそうです。体調

管理にお気を付けください。話は変わりますが、富永副会

長の会社のバレーボールが県のクラブ選手権で見事優勝

されたとの事でおめでとうございます。（富永副会長から

ニコニコ倍でいただきました。）どんどん勝ち進み、どんど

んニコニコお願いいたします。本日は社団法人佐世保青年

会議所第５９代理事長 小濵和明様の卓話です。宜しくお

願いいたします。　

芥川 浩一郎君

　先週の延寿会にて「傘寿」の

お祝いに感謝です。本当にお世

話になりました。

長富 寿人君

　先日の延寿会には親睦活動委員会の皆様をはじめ多数

の会員の皆様にお祝いしていただき、又川﨑君には実物以

上の写真を撮っていただきありがとうございます。

牛島 義亮君・井上 亮君・崎元 英伸君

　２月９日の延寿会では皆さんの心あたたまるお祝いをし

ていただき、ありがとうございました。記念に残る一日で

した。今後も今以上に張り切って活動していきますので、

若いメンバー、宜しく頼みます。

岩政 孝君

　佐世保青年会議所 小濵理事長、望月事務局長、本日は

お忙しい中ご来訪いただきありがとうございます。私の長

男も今年より参加させていただいております。ご自由にお

使いください。本年一年間はご健闘をお祈りいたします。

今年のニコニコが少ないようですので。

浅野 訓一君

　結婚記念日の花をいただき、ありがとうございました。

おかげで玄関が明るくなりました。

川﨑 洋一君

　先日の延寿会の写真撮影をいたしましたが、職業奉仕も

そろそろ…。川﨑君を代弁しまして、わたくし宮崎正典が

述べさせていただきました。

岡 光正君

　２月３日に入会して初めて結婚記念日のお花を頂きまし

担当：宮崎　 正典君
■ 坂井 智照ガバナー補佐訪問挨拶 ■　

　
　「ロータリーとは何を求めるのか？」

ガバナー月信２号にも書かせていただ

きましたが、それは社会と地域とそこ

に住む人々の幸福であり、それはつま

り、同時に自分の幸福を求めるという

ことでもあります。

　「好きならば好きだと言おう、誤魔化さずに素直になろ

う。好きならば好きだと言おう、心の内さらけ出そうよ。」

というＡＫＢ４８のストレートで明快な言葉があります。

これは、とらえようによっては「素直になるすばらしさを

誰かに伝えたい」と人々にうったえかけているように思え

ます。しかし現実世界では、遠慮がちで自己主張できない

草食男子が増えているようです。女性が力強く活躍してい

る時代になったからかも知れませんが、草食と呼ばれる男

子が増加する日本の将来には不安を感じてしまいます。

　一方、我々男女や様々な違いを超え、同じ奉仕という志

で結ばれています。ＩＭの挨拶で述べさせていただきまし

たが、ロータリーアンとは、ロータリーで出会うべくして

生まれてきた者同志であります。岩永ガバナーが、「家族」

「継続」「変化」というスローガンを掲げられましたが、ま

さにロータリーアン同志の関係は大きな家族なのです。「復

興を成し遂げた東北」という姿はまだ先にあるでしょう。

まだ見ぬ春は遠いです。しかし厳しい冬を乗り越え、はじ

めて桜は花を咲かせます。１０年２０年をという時が必要

でも、前を向いて歩み続ければ春は必ずやって来ます。

　私たちは、ＩＭで「復興と奉仕」をテーマとして真剣に学

び考えました。この気持ちを風化させることなく「愛おし

い仲間」と共に元気な日本へ、そして愛おしい未来日本を

皆様と共に望みます。以上をもちまして、第３ガバナー補

佐訪問の挨拶とさせていただきます。

中央会幹事　池永 隆司君　

　佐世保北ＲＣより北斗会・中央会対抗戦の挑戦状がきて

おります。ルール、大会要項は別紙の通りです。今年も負

けるわけにはいきませんので、よろしくお願いします。

committeecommitteecommitteecommittee
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　我々青年会議所は現在１００名の会

員で「修練」・「奉仕」・「友情」の３信

条の下、地域社会の中で主体的に行

動し、明るい豊かな社会の実現を目指

し活動しています。活動の根底にある

経済活動がまちづくりの一環であり、

企業の社会的責任を全うすることにより生まれる利益こそ

が、ＪＣ活動の第一歩だと考えます。また、厳しい時代だか

らこそ、何事にも打ち勝つ強い精神力と熱い情熱を持ち、

確固たる信念とビジョンを掲げ、不変と変革を見極めうる

視野を養い、地域社会のリーダーとなる人材育成に取り組

みます。

　今年度の活動では、会員拡大に特に注力しており１００

名の目標を掲げ実現のために取り組んで参ります。佐世保

中央ロータリークラブの先輩の御子息や知人の方がおられ

ましたら、ご紹介を宜しくお願い致します。そして、公益

法人制度改革に伴う法人格移行の問題があり、当青年会議

所は一般社団法人格取得を目指します。来年は創立６０周

年ということで、本年はその準備の年でもあり、様々な取

り組みを行い次年度に繋げて行きます。

　最後になりますが、本日は佐世保中央ロータリークラブ

例会の貴重な時間にこのような機会を与えていただき誠に

ありがとうございました。心より感謝申し上げます。そして、

た。家内も大変喜んでいました。私も何年振りかに家内を

抱きしめました。ありがとうございました。

後田 明子君

　２月８日は結婚２５周年でした。主人はいなく息子と２

人で家飲みしました。素敵なお花ありがとうございました。

有志一同

　社団法人佐世保青年会議所 小濵和明理事長、本日の卓

話宜しくお願いいたします。

前田 眞澄親睦活動委員長

　皆さん、先週の延寿会では多くのメンバーのご参加をい

ただき、お祝いの年を迎えられた５君に良い想い出を作っ

ていただきました。と思っているのは私だけでしょうか。

ありがとうございました。５君の今年１年のいやさかをご

祈念いたします。又本日はビジターでおみえの松本様、そ

の節はお世話になりました。

本日の合計　　　　    44,000 円

本年度の累計　　    505,000 円

社団法人佐世保青年会議所　

第５９代理事長　小濵 和明様

これからも当青年会議所に対して諸先輩の皆様方よりご指

導、ご鞭撻をいただければ幸いです。本日は誠にありがと

うございました。

ＳＡＡ： 瀬戸 浩君／音響：川﨑 洋一君

次回例会／２月２３日１２：３０～

次回献立／天麩羅そば、小鉢、おにぎり


